



学校だより

逢う地

お・・・思いやりのある学校
う・・・美しさに満ちた学校
ち・・・力を伸ばす学校

恕・克己・感謝の心を持ち、生き抜く力を身に付けた生徒の育成

R4.5.30. 第3号 相知中学校 校長室

一騎当千のスローガン通り、みんな力を尽くして頑張りました！！

～ 第76回 体育大会 ～

5月28日(土)、第76回体育大会を開催しました。五月晴れの素晴らしい天気恵まれ、全校生徒が一丸となって頑張りました。伝統のマスゲーム、応援合戦、100メートル走に、学年種目、更にはリレーと、どの種目にも力を抜かず全力で取り組む生徒の姿が見られました。

今年は、開催時期を9月から5月に移動したので、クラスの団結を深める機会となりました。生徒たちは、コロナ禍で様々な制約がある中、また、限られた時間の中で、しっかりと準備し、見事な体育大会に仕上げることができました。特に3年生のリーダーシップが素晴らしく、全校生徒を挙げて全力で取り組むという気運を盛り上げてくれました。

結果は、青団が、総合優勝、その他の賞を僅差で勝ち取りましたが、どちらの団も全量を尽くしたという満足感で、笑顔の閉会式でした。

この体育大会で発揮したリーダーシップや団結力を、これからの様々な取り組みに生かしてくれるものと期待しています。

